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Ich würde sagen, dass es sich in etwa genauso ungerecht anfühlt wie vorher. Dazu kommen
fehlende Transparenz und Klarheit. Für mich persönlich zeigt sich der Mehrwert halt nur sehr
selten. Und das Argument, dass der VAR Zeit braucht, um die Kinderkrankheiten abzustellen,
greift jetzt auch nicht mehr.
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